

## Stellenausschreibung

Das Büro der [Friedrich-Ebert-Stiftung in Warschau](#) arbeitet für den Ausbau der polnisch-deutschen Beziehungen, einer Vertiefung der europäischen Integration und der Förderung von Demokratie und Zivilgesellschaft in Polen. Dabei ist die Friedrich-Ebert-Stiftung den Grundwerten der Sozialen Demokratie, Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität, verpflichtet. Zum nächstmöglichen Zeitpunkt suchen wir:

### eine wissenschaftliche\*n Mitarbeiter\*in (m/w/d) in Vollzeit

#### Tätigkeitsbeschreibung:

- Politikberatung zu den Themenfeldern deutsch-polnisches Verhältnis, Außen- und Sicherheitspolitik, internationale Zusammenarbeit und Geschlechtergerechtigkeit
- Konzeptionelle Weiterentwicklung sowie inhaltliche und organisatorische Steuerung des Netzwerks zur gesellschaftspolitischen Zusammenarbeit mit Partnern
- Projektmanagement im Bereich deutsch-polnisches Verhältnis, Außen- und Sicherheitspolitik, internationale Zusammenarbeit und Geschlechtergerechtigkeit
- Analyse politischer, wirtschaftlicher und gesellschaftspolitischer Determinanten des Projektumfelds
- Erstellung von Kurzstudien, Berichten und Artikeln für die FES Publikationskanäle sowie Mitarbeit und Vorbereitung von Publikationen
- Weiterentwicklung der Öffentlichkeitsarbeit des FES-Büros in Warschau

#### Bewerbungsvoraussetzungen:

- Hochschulabschluss in einem relevanten Sozialwissenschaftlichem Fach
- Verhandlungssichere Sprachkenntnisse in Polnisch, Deutsch und Englisch
- analytische Kompetenz, schriftliche Ausdrucksfähigkeit, Organisationstalent, Teamfähigkeit und Kreativität
- möglichst mehrjährige Erfahrung im akademischen oder gesellschaftspolitischen Umfeld
- freundliches und sicheres Auftreten
- fundierte Kenntnisse der gängigen Office Anwendungen

**Vergütung:** nach Absprache

Bewerbungen in deutscher oder englischer Sprache mit Lebenslauf und Motivationsschreiben bitte bis zum 27. September 2024 an Dr. Max Brändle: [max.braendle@fes.de](mailto:max.braendle@fes.de)

Warschau, 12. September 2024

Dr. Max Brändle  
Direktor der FES Warschau

## Job Opening

The office of the [Friedrich-Ebert-Stiftung in Warsaw](#) works for the development of Polish-German relations, a deepening of European integration and the promotion of democracy and civil society in Poland. The Friedrich-Ebert-Stiftung is committed to the fundamental values of Social Democracy: freedom, justice and solidarity. We are looking for the earliest possible date:

### full-time research assistant (m/f/d)

#### Job description:

- Policy advice on German-Polish relations, foreign and security policy, international cooperation and gender equality
- Conceptual development as well as content and organizational management of the network for socio-political cooperation with partners
- Project management in the field of German-Polish relations, foreign and security policy, international cooperation and gender equality
- Analysis of political, economic and socio-political determinants of the project environment
- Preparation of short studies, reports and articles for the FES publication channels as well as collaboration and preparation of publications
- Further development of the public relations work of the FES office in Warsaw

#### Application requirements:

- University degree in a relevant social science subject
- proficient knowledge of Polish, German and English
- analytical skill, written expression, organizational talent, team spirit and creativity
- preferably several years of experience in an academic or socio-political environment
- public speaking skills
- proficient knowledge of the Office applications

**Remuneration:** by arrangement

Please send your application in German or English with a CV and letter of motivation by September 27, 2024 to Dr. Max Brändle: [max.braendle@fes.de](mailto:max.braendle@fes.de)

Warsaw, September 12, 2024

Dr. Max Brändle  
Director of the FES Warsaw